



EL LÍDER del partido, Jesús Zambrano, apunta que iniciativa "no tiene nada que ver" con compromisos de los tres partidos; espera que se eche abajo

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA INICIATIVA presentada por la diputada priista Yolanda de la Torre en materia de Guardia Nacional contraviene los acuerdos de la alianza Va por México, por lo que coloca a ésta en un riesgo de ruptura, afirmó el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano.

"Nuestra coalición se hizo para ser no sólo electoral sino legislativa y también para legislar en materia de gobiernos de coalición, como lo hemos planteado. Entonces, sí en este terreno, como el que estamos platicando, no hay acuerdos sino al contrario, un abierto y claro desacuerdo, por supuesto que también se pone en riesgo la coalición", sostuvo.

En entrevista, el perredista sostuvo que la propuesta de la diputada tricolor "no tiene nada que ver" con los compromisos que, junto al PAN, hicieron los tres partidos ante el electorado, como la mo-

PRD también ve riesgo de ruptura en Va por México

ratoria constitucional, por lo que afirmó que "nos preocupa las consecuencias que ello puede tener".

En este contexto, Zambrano Grijalva dijo que espera que los diputados del Revolucionario Institucional no acompañen la iniciativa, en caso de que la diputada no decida retirarla, porque "de otra manera se pone en riesgo la continuidad de la coalición en todos los ámbitos, en todos los sentidos".

A pesar de que la legisladora afirmó a este medio que fue apoyada por toda su bancada, el coordinador del PRD en San Lázaro, Luis E. Cházaro afirmó que la iniciativa no será acompañada por su partido, el PAN y "un gran bloque del PRI".

Tras esta afirmación, el diputado aseguró que no ve riesgos en que la coalición se resquebraje ni que los demás

diputados comiencen a "irse por la libre"

"Yo confío mucho en el coordinador de los diputados del PRI, de Rubén Moreira. Confío mucho en el coordinador de los diputados del PAN. Creo, sobre todo, mucho en los 200 diputados que tenemos el mandato de ser un contrapeso", remarcó.

Mediante un comunicado, el coordinador del PAN en la Cámara baja, Jorge Romero, sostuvo que su bancada no aprobará ninguna reforma que extienda la participación de militares en la Guardia Nacional.

En ese contexto, dijo que espera que los grupos parlamentarios de oposición actúen conforme a los posicionamientos y compromisos conjuntos "en contra de quien continúe la fallida estrategia de la militarización del país".

EL TIP

EL CENTRO de Derechos Humanos Prodh advirtió el viernes que las reformas a la GN aprobadas en Diputados contravienen el Artículo 21 de la Constitución, y "profundizan la militarización".